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Abstract (en)
The antenna has a conical shaped stator (31) provided with an input (34) and an output (36), and a conical shaped rotor (32) rotating inside the
stator, where the space between the rotor and the stator forms a waveguide. The rotor has a diametral waveguide e.g. path, that guides a microwave
from the input to the output of the stator. A foster system has a focusing system (22) e.g. focusing radome, provided with a focusing lens (51) whose
focal spot is situated at the output of the stator. The system (22) is integrated in an aerodynamic shaped radome of the antenna.

Abstract (fr)
La présente invention concerne une antenne à balayage mécanique balayant un large domaine spatial et à encombrement réduit. L'antenne
comporte au moins : - un stator (31) de forme conique comportant une entrée (34) et une sortie (36) ; - un rotor (32) de forme conique tournant
à l'intérieur du stator (31), l'espace entre le rotor et le stator formant guide d'onde, le rotor comportant un guide d'onde diamétral, une onde
hyperfréquence (33) à émettre étant guidée de l'entrée (34) jusqu'à la sortie (36) via le guide diamétral du rotor ; - un système focalisateur (22)
comportant au moins une lentille focalisante (51) dont le foyer est situé sensiblement à la sortie (36) du stator. L'invention s'applique notamment
pour des applications radar aéroportées soumises à des contraintes d'encombrement et de performances aérodynamiques.
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